

# La Fondation

Fondé en 1999 de 5 membres, La Fondation élabore un hip-hop conscient développé sur scène. Diverses combinaisons et associations avec des Mc's proches du groupe prennent forme sur toutes scènes comme des festivals, cafés concert ou fêtes de la musique...

Fidèle à leur autoproduction angevine « ZyproD », ils composent leurs musiques et produisent quelques artistes de la région.

Le groupe s'appuie surtout d'intonations et d'influences de vieux rap français et américain, soul, reggae.

